



Samedi 15 avril 2023 :

LA COMÉDIE INSTITUTIONNELLE EST TERMINÉE, PLACE À LA RÉVOLTE !

Le conseil constitutionnel vient de rendre publique sa décision concernant le projet de loi sur les retraites. Comme il fallait s'y attendre, il soutient sans réserve le projet injuste et injustifié du gouvernement.

D'abord, le recul de l'âge légal de départ à la retraite à 64 ans est validé. Ensuite, 6 des « mesurette » d'accompagnement censées adoucir le passage à 64 ans sont censurées. Enfin, comme une cerise sur le gâteau anti-démocratique, la possibilité d'organiser un référendum d'initiative partagée est balayée.



Dans la foulée, en pleine nuit, **comme un cambrioleur**, le président Macron a promulgué cette loi, quelques heures à peine après que l'ensemble des organisations syndicales lui ont à nouveau demandé de ne pas le faire. Une nouvelle fois, **l'exécutif crache au visage de la population**. Cela ne doit pas nous surprendre mais, au contraire, renforcer notre détermination à en finir avec cette réforme, ce gouvernement, et la société mortifère qu'il veut nous imposer.

L'ARME DES TRAVAILLEURS : C'EST LA GRÈVE !

Le pouvoir d'achat est en berne, c'est vrai. Les temps sont durs, c'est vrai. Les salaires sont trop bas, c'est vrai aussi. Pourtant, tout cela ne fera que s'aggraver si nous ne nous imposons pas, en construisant la grève. Nous devons faire mieux, nous devons faire davantage, et nous le pouvons. Alors soyons ponctuels au rendez-vous de la lutte. Construisons une mobilisation historique à l'occasion du **PREMIER MAI 2023** et donnons un second souffle à la grève dans les jours qui suivront pour mettre un carton rouge à ce gouvernement et aux capitalistes dont ils servent les intérêts.